



## Ton cadeau de mars 2020

### Message de la Source

canalisé par Mario-Gaal

« Respire ta grandeur.

Pour faire cela, tu te dois de devenir minuscule : un point lumineux qui brille comme mille soleils.

Respire ta grandeur. Rien à voir avec ce que tu vis sur la Terre à travers ton corps humain.

Ton corps se détend quand il te ressent.

Tu es, tu as été, et tu seras. La vie t'appelle ; cesse de perdre ton temps, de t'enterrer sous mille excuses, définitions, limites et peurs.

Ne sous-estime pas le robot que tu as fabriqué, mais souviens-Toi que sa source d'énergie c'est Toi. Si Tu lui retires ton attention, ta présence, il n'existe plus.

Ne surestime pas le robot : il n'a aucune énergie qui lui est propre, il est complètement dépendant de ton attention.

Ton premier attribut divin est le choix conscient. Exerce-le afin de refaçonner le robot, et plutôt que d'être une contrainte à l'expression de ta lumière, il deviendra l'outil le plus précieux que tu possèdes. Fais-lui vivre la paix en ignorant ses tourments. Fais-lui sentir ta présence, rassure-le. Tu brilles comme mille soleils et Tu habites le centre de sa poitrine. Tu possèdes une énergie intarissable, éternelle.

Nourris ce corps de ta présence.

Il n'y a aucune tension dans ton corps quand il ressent ta présence en lui. Aucun effort de concentration n'est requis. Apprends qui tu es, et que tu dois simplement te localiser au bon endroit et maintenir ta position.

Le robot que l'on t'a aidé à fabriquer canalise ton énergie, ton attention. On a modelé ta vision du monde, ton esprit, ta façon de penser, et tu remplis ces moules, jour après jour, de ton énergie éternelle. Tu contribues au maintien d'une structure, d'une matrice.

J'entends ton cœur souhaiter un nouveau monde, je ne peux que t'enseigner comment le créer.

.../...

Tu dois d'abord te rendre compte, ouvrir tes yeux, et rapatrier ton attention, ton énergie. Mais Toi, tu es puissante : quand tu adhères à une croyance, tu y mets toute ton âme, tout ton cœur, toute ta conviction, et tu défends cette croyance.

Prends conscience qu'il y a très peu, sinon aucune de ces croyances, qui viennent de ton être véritable, et que la plupart d'entre elles appartiennent à la majorité des êtres humains de la Terre. Tu adhères à une conscience collective que l'on t'a imposée.

Certains créateurs t'utilisent pour créer et maintenir vivant leur monde. Ton énergie est précieuse, puissante, Tu es un créateur. L'éveil de ta conscience te permet de rapatrier tes pouvoirs.

Il ne suffit pas de dénoncer et de voir, il faut aussi créer, agir dans la matière. Quand tu condamnes, où va ton énergie ? Dans quelle structure ?

Quand tu défends tes convictions, que génères-tu dans l'énergie de ce monde ?

Je t'appelle. Je te parle. Tu es avec Moi. Peux-tu ressentir notre union ? Elle est au-delà de tous les tourments de tes expériences terrestres, cette alliance profonde, éternelle, source de ta vie.

Retrouve le fil conducteur qui te mène au Créateur de l'âme que tu es, en abandonnant tes croyances, tes certitudes, ta vision prédéfinie du monde, et en t'installant dans ton temple de cristal, pour y vivre la paix de l'esprit et participer activement à la création d'un nouveau monde pour la planète Terre.

Fini de jouer au jugement ; souviens-toi que lorsque que tu juges, tu informes l'Univers de comment te traiter. Chaque jugement renforce la structure de ta personnalité, du robot.

Quand tu comprendras vraiment que tout émane de Toi, tu retrouveras la joie, la paix et l'harmonie intérieure. Tu ne seras plus jamais dans le rôle de la victime, ni celui du bourreau. L'Amour de ton être fera fleurir ce monde.

Tout ceci ne fait pas partie d'un futur lointain mais bien d'un choix, maintenant, et sans cesse répété. Ce choix d'être vraiment qui Tu es.

Respire ta grandeur.

Il est dit : « Ouvre les yeux et vois. » En auras-tu le courage ? Il faut de la force pour briser les premiers remparts de la matrice qui a avalé ton esprit.

Ne sous-estime pas cette structure : elle englobe plusieurs dimensions, plusieurs fréquences. Comme tu le constates maintenant, le processus de la création, la matérialisation, c'est l'affaire de plusieurs dimensions. Tout commence par une forme énergétique, une intention, une image claire, et le maintien d'une attention, d'une conviction.

.../...

Tu as ce qu'il faut pour participer à la création du nouveau monde. Ne glisse pas pour autant dans la prétention ; baisse le menton et ose expérimenter un souhait ou une guérison jusqu'à leur matérialisation, et le premier pas sera fait. Tu entreras ainsi dans la co-création consciente.

Tu as compris : rapatrie ton énergie, centre ton attention, alimente le bon moule, celui que tu choisis consciemment.

Tous les anciens moules que tu as inconsciemment contribué à alimenter viendront se présenter à ton esprit pour avoir de l'énergie. Ta vigilance te permettra de les ignorer, de retrouver ton trésor, puis de lui donner, à lui, ton énergie. L'ancien monde servira à construire le nouveau et, peu à peu, il disparaîtra de ton esprit.

Prends le temps d'apprendre dans l'humilité et le silence intérieur.

Souviens-toi que le monde matériel est éphémère, en constante transformation, et que l'âme que tu es, elle, est éternelle. Par le corps physique, tu vis simplement une expérience.

Laisse le temps à ta matière de s'habituer à ton rayonnement. Ce faisant, ne juge pas tes absences, elles sont souvent souhaitées par ton corps car ta lumière le brûle.

Entraîne-le à supporter avec aisance les hautes fréquences de ton être. Nourris-le sainement par la pensée, par ce que tu contemples, par ce que tu respires, et ce que tu lui fais manger de matériel.

Aie du respect pour ce temple en transformation. Si tu es vraiment sincère dans ta quête de liberté, respecte ce qui t'est prêté. Perfectionne-le.

Nous allons terminer ici. Fais respirer ton corps profondément, rappelle-lui qu'il a une mère qui le nourrit : la Terre. Fais-le vivre dans cette conscience.

Prends soin de Toi. Prends soin de lui, et à bientôt. »

Message de la Source canalisé par Mario-Gaal  
Offert avec l'Infolettre de Reine-Claire et Mario-Gaal de mars 2020